

Schlins am 9. Feb. 1971

Liebe Familie Paulmichl!

Erschrecken Sie bitte nicht wenn mal zwischendurch ein kleines Grüßlein kommt. Dem Georg geht es gut er ist recht munter.

Heute möchte ich um einige Medikamente bitten für Georg. Georg hat einen ganz starken Vitamin A und C sowie Kalkmangel. Man hat mir eine Besserung versprochen wenn wir diesen Mängeln nachzukommen suchen. Dies sollen wir aber nur mit Naturheilkräutern. Es wäre ganz gut wenn Sie lieber Herr Paulmichl sich bei einem Kneippverein umsehen würden. Dort bekommt man die Naturechtesten Dinge und auch die besten Ratschläge bezüglich von Teesorten. Man bekommt auch Sirup und Säfte mit ganz hohem Vitamingehalt.

Zur Zeit gebe ich Georg 3 mal tägl. Wehrmuttee mit Kamille.

Immer wieder einen kleinen Löffel Zwetschenmarmelade (Vitm.A)

Auch zum Frühstück bekommt er dies. Etwas vom besten wäre

schwarzer Holunder (erhältlich bei einem Kneippverein).

Teesorten bräuchte ich auch noch folgende: Brennesseltee,

Erdbeerblätter,.. Er bekommt am Vormittag geriebene gelbe

Rüben, am Nachmittag einwenig Sauerkraut und(Suchard Express)

mit Milch, dies ist sehr Vitamin A B B C hältig. Auch wurde

mir verboten mit gewöhnlichem Zucker zu süßen. Dies in geringem

Maß mit Honig. Georg hat nie gebrochen sondern er fühlt sich

leicht und beschwingt und hat auch eine saubere Haut. Falls

Sie keinen Kneippverein auffindig machen können mache ich

dies schon wenn Sie einverstanden sind.

Schlingens am 9. Feb. 1971

Ich kenne diese Verein und ich könnte auch in Vorarlberg dazukommen. (er ist gläubig in Kneipp)

Mit diesem Mittel möchte ich nur dem Georg helfen denn die

Medikamente nimmt er schon lange und wieviel helfen sie

wirklich? Dies schreibe ich den Naturmitteln auch gleich ein

zu. Freilich gibt es wesentlich mehr Arbeit aber was macht

dies wenn es dem Kind besser geht. Was ich an Tabletten

bitten würde sind Kalktabletten. Vitamin B hätte Georg gemg.

Die Vitamin A und C und die Kalkversorgung stehe bei Georg

ganz schlimm. Nun bitte ich Sie mit bald zu berichten

was Sie wünschen. Sicher suchen auch Sie das Beste zu tun.

Naturmittel können nie schaden und dies spür ich auch in

der kurzen Zeit, daß Georg beschwingt und froh ist und

auch nicht an Übelkeit oder sonstigen leidet. Falls Sie

sich schwer tun diese Mittel zu bekommen würde sicher

auch Ihr Bruder in Feldkirch etwas besorgen. Die Sachen

Sirup, Säfte u.s.w. bekommt man gut verpackt vom Kneipp-

verein zugestellt.

Nun bitte ich um baldige Antwort ob ich

so weitermachen soll. Georg schläft schon und ich möchte

ihn nicht mehr wecken.

Mit herzlichen Grüßen

Georg

und Sr. Margit